



Alejandra del Moral: está en juego el futuro del Edomex, ganar el debate no es suficiente

"Ganamos el debate pero no basta, el futuro del país depende de la elección del próximo 4 de junio en el Estado de México", aseguró Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura de la entidad mexiquense por la alianza Va por el Edomex. al exhortar a los simpatizantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a defender el voto.

Durante un evento en el municipio de Naucalpan, destacó que durante el debate de este jueves con la candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez, quedó claro quién será la próxima gobernadora de la entidad mexiquense.

"Ganamos el debate pero esto no basta, compañeras y compañeros. Lo que nos estamos jugando ¿qué es? No sólo es una candidatura a la gubernatura. El futuro de México pasa por el futuro del Estado de México, de nuestros hijos y familias, por eso es muy importante que no perdamos el voto".

"Hoy estamos demostrando que lo único que vamos a entregar el 4 de junio es una elección ganada en favor de las familias mexiquenses", aseguró.

En la explanada del palacio municipal de Naucalpan, actualmente gobernado por el PAN, Alejandra del Moral prometió que durante su gobierno concretará el proyecto del Mexicable, que partirá de la zona de la Primero de Mayo al CETRAM Cuatro Caminos. Destacó que además en este municipio se construirá la Línea 5 del Mexicable, que llegará a Texcoco.

Dijo que Naucalpan es el un polo de desarrollo del Estado de México, por lo que rehabilitará sus zonas industriales, para que lleguen más inversiones a la región, que permita la generación de más empleos. También se comprometió a rehabilitar la vialidad paralela a la autopista Chamapa-Lechería.

En tanto el diputado federal, Santiago Creel aseguró que si alguien conoce al Edomex es Alejandra del Moral, una política joven, pero con experiencia, que como presidenta municipal y diputada local, que se ha hecho a base de esfuerzo.

